

Neues Gäste-Verkehrskonzept für Wien-Margareten

Der unterzeichnende Bezirksrat von Wien ANDAS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 15/09/2020 gemäß § 24 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Margareten ersucht den Präsidenten der "WienTourismus", Peter Hanke, die Möglichkeiten eines neuen Gäste-Verkehrskonzepts für Wien-Margareten zu überprüfen, das neue Arbeitsplätze schaffen kann.

Begründung

Der hohe Anteil von in der Gastronomie und im Gastgewerbe tätigen, meist jungen und jetzt arbeitslosen oder kurzarbeitenden Margaretner ArbeiterInnen, Angestellten, ebenso die hohe Anzahl an EPUs und KMUs erfordert das Entwickeln neuer Wege in dieser, als erste von der Convid19 Krise getroffenen und als letzte die Krise überwinden könnenden Branche. Margareten verfügt über eine große Anzahl historisch interessanter Destinationen, ein großartiges, internationales, kulinarisches Angebot, die in themenspezifischen Packages angeboten werden können.

So sind z.B. solche wie Linkes Wien – Margareten, Rotes Wien – Margareten, das Widerständige Wien Margareten mit dem Margarete Schütte-Lihotzky Wohnungs-Museum, Margaretner Kunst und Kultur, denkbar.

Machbar und erfolgversprechend wäre ein Angebot: Auf den Spuren von Margarete Schütte Lihotzky (Margareten, Wien, Graz, Klagenfurt, Perschmanhof, Lublijana).

Für Wien Andas Margareten

BzR DI Wolf Goetz Jurjans